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          Объектом исследования выступает система и механизмы управления муниципальной собственностью города Черногорска Республики Хакасия.
Целью исследования является повышение эффективности управления муниципального имущества города Черногорска Республики Хакасия.
В ходе исследования были проанализированы нормативно правовые акты в сфере регулирования управления муниципальной собственностью, на основании которых были выявлены возможности управления муниципальной собственностью города. Рассмотрены механизмы и методы управления муниципальной собственностью города.
После проведенного исследования в области эффективности управления муниципальным имуществом были выявлены основные проблемы по управлению имуществом. Был сделан вывод о том, что проблем несколько, их требуется решать.
Разработаны меры и предложения по совершенствованию структуры и механизмов управления муниципальным имуществом. Разработаны методы повышения эффективности использования муниципальным имуществом- переход на новую систему оценки аренды за пользование имуществом, ужесточение мер взыскания долгов по арендной плате, проведение полной инвентаризации всех объектов собственности, усовершенствовать договора аренды путем включения в них капитальный ремонт муниципального имущества.
        

        
          The object of the study is the system and mechanisms of management of municipal property of the city of Chernogorsk of the Republic of Khakassia.
The purpose of the study is to develop methods to improve the management of municipal property of the city of Chernogorsk of the Republic of Khakassia.
The study analyzed the legal acts in the field of regulation of municipal property management, on the basis of which were identified the possibility of management of municipal property of the city. Mechanisms and methods of management of municipal property of the city were considered.
After the conducted research in the field of efficiency of municipal property management, the main problems of property management were identified. It was concluded that there are several problems that need to be solved
Measures and proposals to improve the structure and mechanisms of municipal property management have been developed. The methods of increasing the efficiency of municipal property is the transition to a new system of lease evaluation for the use of property, tightening measures of debt collection on rent, carrying out a complete inventory of all property objects, to improve the lease agreement by including in them the overhaul of municipal property.
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